

# hari ini

## Danramil 08/Karanganyar Hadiri Acara Peduli Santunan Anak Yatim Kemenag Demak

Agung widodo - [DEMAK.HARIINI.CO.ID](http://DEMAK.HARIINI.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 11:49



*Danramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Kapten Cba Haryono menghadiri kegiatan gerakan 1000 masjid dan peduli santunan Yatama (Hari raya anak yatim piatu)*

DEMAK - Danramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Kapten Cba Haryono menghadiri kegiatan gerakan 1000 masjid dan peduli santunan Yatama (Hari

raya anak yatim piatu), yang digelar Pemkab Demak dengan Kemenag Kabupaten Demak di kompleks MA Mazrouatul Huda Desa Karanganyar, Kecamatan Karanganyar, Senin (26/08/24).

Acara santunan kepada 167 anak yatim piatu ini dihadiri Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Demak H.M. Afief Mundzir, S.Ag., M.S.I., ketua yayasan Mazrouatul Huda KH Hasyim, jajaran Forkopincam Kecamatan Karanganyar, Babinsa Koramil 08/Karanganyar, Bhabinkamtibmas serta Kades dan perangkat Desa Karanganyar.

Dalam sambutannya, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Demak, Afief Mundzir menyatakan ungkapan syukur sekaligus haru, pihaknya dapat terus melanggengkan kegiatan sosial kemanusiaan, dengan berbagi kepada anak yatim piatu di wilayah Kabupaten Demak.

"Alhamdulillah, hari ini kita bisa memberikan santunan kepada 167 anak yatim di yayasan Mazrouatul Huda Karanganyar. Semoga kegiatan kemanusiaan ini dapat terus kami lakukan untuk membantu anak-anak yatim di Kabupaten Demak," ucapnya.

Afief juga menyampaikan terima kasih kepada Bupati dan Pemkab Demak yang selama ini sudah melakukan kolaborasi dalam berbagai bidang hingga kegiatan sosial kemanusiaan Kemenag dapat terlaksana dengan baik setiap tahunnya.

Hal senada juga disampaikan Danramil Karanganyar Kapten Cba Haryono, bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian kepada anak-anak yatim piatu yang ada di Kabupaten Demak. Pihaknya juga sangat mengapresiasi kegiatan kemanusiaan tersebut.

"Terus terang saya sangat terharu, karena mereka yatim diusia anak-anak. Maka sudah menjadi kewajiban kita semua untuk menyantuni dan menyayangi mereka," pungkas Danramil. (Pendim0716).